



燃えさかる炎 高松山観音寺初寅大祭

旧暦の初めての寅の日にあたる、2月19日、糠沢の高松山観音寺で高松山初寅大祭が盛大に催されました。青年会裸みこしでは、下帯姿の若衆が威勢の良いかけ声で豪快にみこしを担ぎ、来場した皆さんは、みこしから投げられる梵天を手にとろうと競い合っていました。

また、奉納祭では舞踊や子どもみこし、力強い太鼓の演奏が披露されました。



①福を折り担がれた裸みこし ②元気あふれる子どもみこし ③高松山権現太鼓の皆さんによる演奏

走り「コツ」を伝授 陸上・スーパーティーチャー

2月16日から17日にかけて、NPO法人J.VICから陸上のスーパーティーチャーの皆さんが訪れ、小中学校で陸上の指導にあたりました。

本宮第一中学校では、姿勢や腕振り、重心など走りの基礎をスーパーティチャーと一緒に実践しながら練習していました。



スーパーティーチャーが走りのコツを指導

超人シェフの給食を食べる生徒



スペシャルな給食に舌鼓 超人シェフのスーパー給食

2月18日、白沢中学校では、東京・代官山のフレンチ『メゾン・ド・スリジェ』の浅水屋巖シェフが作る「スーパー給食」が行われました。

生徒たちは、ポークと根菜の米粉フリットや野菜のトマトカレースープなど、いつもと一味違う本格フレンチ風の給食をおいしく食べました。

3 中学校3校で卒業式 3年間の思い出を胸に

3月13日、市内中学校3校で卒業証書授与式が行われ、310人が学びやを巣立ちました。

本宮第二中学校では、3年生93人が卒業しました。武藤成也校長が卒業証書を手渡し、「自分のよさを大切に、目標を持って生活してほしい」と式辞を述べました。在校生代表の矢吹菜奈さんの送辞を受け、卒業生代表の大島良さんが答辞を述べました。



本宮二中。武藤校長から卒業証書を手渡される卒業生

介 いきいき百歳体操 介護予防の切り札登場

市では、地元出身のお笑い芸人・三瓶さんの協力のもと、介護予防のための体操「いきいき百歳体操」の講習会を開催しました。

2月21日、えぽかで行われた講習会では、130人の参加者が三瓶さんといっしょに体操で汗を流しました。この体操は、Youtubeの本宮市公式チャンネルでご覧になれます。



三瓶さん（左）と一緒におもりを使った体操で汗を流す参加者

おひるねの後、真剣に黙とうをするみんな



地 各保育所で避難訓練・黙とう 地震がおきても大丈夫だよ！

3月11日、各市立保育所では地震に備えての避難訓練を行いました。保育所では毎月1回は避難訓練を行っていますが、3月11日のこの日は特別に訓練をしました。

発災の時刻には園児みんなで黙とうをして、おやつには、非常食のパンのかんづめを食べ、災害に備える練習をしました。

スマイルキッズパークに飾られた千羽鶴



県 千羽鶴をいただきました を越え、鶴がつかないだ絆

3月、徳島県徳島市の八万保育所の皆さんから復興への祈りと願いを込めた千羽鶴が届きました。この折り鶴は、保育所の園児・保護者・実習の学生・職員一同が心を込めて折ってくれました。

昨年はえぽか、今年はスマイルキッズパークへ飾らせていただきました。